



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Schweizerisches Handelsamtsblatt SHAB
Feuille officielle suisse du commerce FOSC
Foglio ufficiale svizzero di commercio FUSC
Swiss Official Gazette of Commerce SOGC

Rubrique: Communications d'entreprises
Sous-rubrique: Emprunt, dividende, distribution
Date de publication: SHAB 23.12.2022
Date de fin de visibilité prévue: 23.12.2023
Numéro de publication: UP02-0000000424

Entité de publication
SOGIP SERVICES GENEVA SA, Rue Maurice 3, 1204 Genève

AVIS AUX OBLIGATAIRES / NOTICE TO BONDHOLDERS

Organisation concernée:
SOGIP SERVICES GENEVA SA
CHE-110.032.924
Rue Maurice 3
1204 Genève

Emprunt, dividende, distribution:
Placement privé de EUR 32'000'000 2.5% SOGIP SERVICES GENEVA SA 2018-30.11.2033

ISIN Nr. CH0443027278 / Telekurs Swiss Security Nr. 44302727

Nous faisons suite aux différentes communications écrites qui ont été adressées aux obligataires durant 2021 et 2022 décrivant les difficultés commerciales et annonçant la suspension des engagements liés à l'émission citée en référence.

Par le présent communiqué vous informons que la société Silverbond Enterprises Limited, Londres exploitant le Casino Parklane et propriété de SOGIP Services Geneva SA (SOGIP), a été mise sous administration selon le Paragraphe 49 de l'Annexe B1 de l'Insolvency Act 1986 et de la Règle 3.35 de l'Insolvency (England and Wales) Rules 2016.

De ce fait, SOGIP a décidé de prolonger la suspension des engagements liés à ce placement privé et a d'ores et déjà pris toute mesure utile afin de préserver ce qui peut encore l'être dans cette opération en tenant compte des intérêts des parties.

Toutes les transactions sur la valeur ISIN CH0443027278 sont suspendues, le sous-jacent pouvant être utilisé pour le remboursement "in kind" (Art. 4.202 du prospectus d'émission) et couvrant l'opération financée étant partiellement compromis.

SOGIP GENEVA SERVICES SA
Le Conseil d'administration

Private placement of EUR 32'000'000 2.5% SOGIP SERVICES GENEVA SA 2018-30.11.2033

ISIN Nr. CH0443027278 / Telekurs Swiss Security Nr. 44302727

We are following up on the various written communications that were made to the bondholders during 2021 and 2022 describing the commercial difficulties and announcing the suspension of the commitments related to the issue cited in reference.

We hereby inform you that Silverbond Enterprises Limited, the London-based operator of the Parklane Casino and owned by SOGIP Services Geneva SA (SOGIP), has been placed in administration under Paragraph 49 of Schedule B1 of the Insolvency Act 1986 and Rule 3.35 of the Insolvency (England and Wales) Rules 2016.

As a result, SOGIP has decided to extend the suspension of the undertakings relating to this private placement and has already taken all necessary measures to preserve what can still be preserved in this transaction, taking into account the interests of the parties.

All transactions on the ISIN CH0443027278 are suspended, as the underlying security that can be used for the redemption "in kind" (Art. 4.202 of the issue prospectus) and covering the financed transaction is partially compromised.

SOGIP GENEVA SERVICES SA

The Board of Directors